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Reunião acerca da liberação do uso de máscaras dentro das dependências do Campus Laranjal do Jari.

Às nove horas e quinze minutos do dia vinte e seis de maio de 2022, iniciou a reunião acerca da liberação do uso de máscara

no Campus Laranjal do Jari e contou com a presença dos seguintes servidores membros da comissão de retorno seguro (Portaria nº

98/2021 - SEC-GAB/DIGERAL/LRJ/IFAP): Lucilene de Sousa Melo, Michael Machado de Moraes, Ananda da Silva Araújo, Telma Adriana

Souza Lobato, Alain Roel Rodrigues dos Santos, Jonas de Brito Campolina Marques, Jacklinne Matta Correa, Juliana Eveline dos Santos

Farias, José Raimundo da Costa Gomes, Dennys Max (representante da Coordenação do Curso Técnico em Logística), Marcelo Padilha

Aguiar, Welton Cordeiro (representante da Coordenação Pedagógica) e Manoel Raimundo dos Santos. O Presidente da Comissão Michael

Moraes iniciou a reunião falando sobre os decretos municipais e estaduais que liberaram o uso de máscara e sobre a atual situação

pandêmica em Laranjal do Jari. Apresentou também a proposta de liberação das máscaras por discentes e servidores do Campus Laranjal

do Jari nas áreas abertas (corredores, áreas de convivência, quadra poliesportiva, entorno dos blocos e das salas de aula), permanecendo

o uso obrigatório dentro das salas de aula e espaços fechados, como laboratórios e setores (direção-geral, almoxarifado, biblioteca,

administrativo, assistência estudantil, pedagógico, coordenações de curso, registro escolar, sala dos servidores, tecnologia da informação,

departamento de ensino, coordenação de pesquisa e extensão, sala do grupo de pesquisa, desporto, etc). Ficando também obrigatório o

uso de máscaras para o público externo que busque os setores acima citados para atendimento. Também com a utilização de máscaras

em todas as áreas em caso de discentes, servidores e terceirizados que apresentem sintomas gripais, como espirros, tosses, etc.. O

servidor Jonas Brito pediu a palavra e manifestou preocupação com relação à fiscalização dentro da sala de aula, informando que será

muito difícil que os docentes tenham controle sobre isso. Também perguntou sobre a possibilidade de liberação total. O Presidente da

Comissão falou sobre a importância de medidas gradativas e que o cenário seja analisado pausadamente. O servidor Dennys Max

informou que devido ao calor intenso na quadra poliesportiva é a favor da liberação de máscara no local. Os participantes foram

consultados sobre a proposta e estando todos de acordo a reunião foi encerrada às 09h47min.
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